

## Stellungnahme über die Verwendung von Konfliktmineralien

Gemäß Sec. 1502 des Dodd-Frank-Act sind börsennotierte US-Unternehmen zur Offenlegung über eingesetzte Konfliktmineralien verpflichtet. Bei diesen Mineralien handelt es sich um Tantal, Zinn, Wolfram, Gold und deren Derivate aus der Demokratischen Republik Kongo und den 9 angrenzenden Nachbarländern.

Die MERZ Schaltgeräte GMBH + CO KG unterliegt dieser Melde- und Offenlegungspflicht nicht. Unabhängig davon sind wir uns unserer sozialen Verantwortung sowie der Verantwortung unseren Kunden gegenüber bewusst.

Nach unserem derzeitigen Kenntnisstand sind in Produkten der MERZ Schaltgeräte GMBH + CO KG keine mineralische Rohstoffe aus Konfliktgebieten enthalten.

Da wir in diesem Punkt auf die Deklarationen unserer Lieferanten angewiesen sind, bitten wir Sie um Verständnis, dass wir diesbezüglich keine Bürgschaft übernehmen.

## Statement concerning the use of Conflict minerals

According to Sec. 1502 of the Dodd-Frank Act, companies listed at the American stock market are obliged to disclose the usage status of conflict minerals. These minerals are tantalum, tin, tungsten, gold and their derivatives from the Democratic Republic of Congo and the 9 neighboring countries.

The MERZ Schaltgeräte GMBH + CO KG is not subject to these reporting and disclosure requirements. Irrespective of this we are aware of our social responsibility and the responsibility towards our customers.

According to the information provided by our sub-suppliers, the products from MERZ Schaltgeräte GMBH + CO KG do not contain any conflict minerals coming from the above described conflict areas.

Since we are depending in this topic on the declarations of our suppliers, we ask for your understanding that we do not assume any guarantee in this respect.

**Gaildorf, den / the 2016-05-04**

Ort / place Datum der Ausstellung / Date of issue

**Glaser, CEO**

Name Funktion / name, function Unterschrift / signature

